

*Le gouvernement bolivien reste
ferme, assure le président Arce*



La Havane, 11 mai, (RHC)- La conviction que le gouvernement dirigé par le président Luis Arce reste ferme prévaut dans l'opinion des Boliviens aujourd'hui, après le message de mi-mandat du président au peuple.

"Malgré toutes les tentatives, internes et externes, d'écourter notre mandat, nous sommes ici, fermes, pour continuer à remplir nos engagements envers le peuple bolivien, à qui nous nous devons", a déclaré le chef de l'État.

Peu après son arrivée au pouvoir en novembre 2020, le président Luis Arce a entrepris une série d'actions visant à reconstruire l'économie bolivienne.

En conséquence, le pays a connu une croissance économique soutenue, l'inflation a été maîtrisée et le taux de change par rapport aux devises étrangères est resté inchangé, dans un contexte international défavorable en raison de la guerre en Ukraine et de la pandémie de Covid-19, qui n'a pas disparu.

Ces 30 derniers mois, le gouvernement de Luis Arce a également été confronté à des défis de la part d'opposants se présentant comme des groupes civiques et des opérateurs politiques, comme la grève violente de 36 jours à Santa Cruz sous le slogan "recensement 2023 oui ou oui", qui a fait quatre morts.

L'arrivée au pouvoir de l'administration actuelle est considérée par la plupart des Boliviens comme un triomphe et comme le retour de la démocratie, après le coup d'État de novembre 2019 et les massacres tels que ceux de Sacaba et Senkata, qui ont coûté la vie à plus de 30 personnes et fait des dizaines de blessés.

"Nous resterons fermes et fidèles à nos principes, en travaillant pour l'unité et la dignité de notre patrie. Nous avons surmonté beaucoup d'adversités, d'obstacles internes et externes, mais avec vous, sœurs et frères, nous continuerons à surmonter toutes les difficultés", a déclaré le président dans son message retransmis en direct à la télévision nationale.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/322327-le-gouvernement-bolivien-reste-ferme-assure-le-president-arce>



Radio Habana Cuba